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В моем сердце теперь живет такая огромная любовь, которую нельзя описать словами в
рамках этого письма. Но я постараюсь искренне донести до каждого сердца ту радость,
которую чувствую. Оглядываясь на свою жизнь, я не перестаю удивляться, сколько
чудес подарил и дарит мне Бог каждый день. Раньше я подвергалась каким-то
депрессиям, обидам, которые мучили меня, и я не знала, как от них избавиться, видя,
как вокруг радуются другие люди. Я удивлялась тому, как люди провозглашают слово
Божье, свои чувства: так искренне, от всей души. И мне хотелось рассказать, что я тоже
ощущаю эту необъятную любовь Иисуса в своем сердце. Но каждый раз меня
переполняли чувства, и я не могла сказать ни слова. Я попросила Бога об этой
искренности и радости. Я даже не заметила, как тихо и постепенно это пришло ко мне.
Пути Господни неисповедимы! Бог показал мне, что каждый день говорит со мной,
указывает верный путь, посылает людей, с которыми всегда как-то случайно заходит
разговор о Боге. А потом я поняла, что нет такого человека, с которым бы ты заговорил
о Христе случайно. Особенно моя жизнь изменилась после реколлекций с о. Джеймсом в
Росси. Я почувствовала, какой огромной любовью Отец Небесный любит меня! Сейчас
мне кажется, что моя жизнь разделилась на «до» и «после». †       Там во время
святой Мессы я исцелилась от сильной головной боли, но сейчас я понимаю, что гораздо
ценнее духовное исцеление, ведь в наших сердечных ранах много причин духовных и
физических болезней. Слава Богу за то, что Он любит нас такими, какие мы есть, что Он
всегда рядом, несмотря ни на что, всегда с любовью ждет, чтобы мы обратились к Нему,
искренне доверили свое сердце! Слава Богу за то, что Он дает нам каждый день нашей
жизни! Он как Отец действительно знает, что лучше для своих детей. 
    А еще я очень хочу поделиться и засвидетельствовать о том, что я пережила во время
реколлекций с кс. Яном Речеком и сестрой Станиславой. В первый день во время
молитвы перед Святыми Дарами с. Станислава начала называть те ласки, которыми
одаривает нас Иисус. То, что я услышала, было для меня, и я сразу же это поняла. Во
время проповеди я всегда слышала, что мне говорит Бог, и я совершенно по-другому
открыла для себя св. Мессу. Я НАЧАЛА СЛЫШАТЬ ЭТО СЛОВО!!! Особенно я ощутила
это тогда, когда приехала домой и сходила на св. Мессу в своем городе. Когда ксендз
начал проповедь, я услышала сразу 
ВСЕ СВОИ МЫСЛИ ПЕРЕД МЕССОЙ!!!
Бог открыл мне, как я должна справиться со своим сомнением в исцелении и как
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рассказать другим о том, что я почувствовала. Он так просил меня 
ПРОСЛАВЛЯТЬ ЕГО!!! ОН ТАК РАДУЕТСЯ!!!
Теперь вернусь к реколлекциям. Многие шли принимать св. Комунию, а я смотрела и не
могла, зная, что мне надо исповедаться. Во время молитвы перед Святыми Дарами я
услышала Слово через с. Станиславу: «Иисус протягивает к тебе руку и ждет тебя в
конфессионале. Отдай Мне все свои раны и проблемы, иди за Мной». Когда я
исповедалась, я ощутила такую свежесть внутри себя!!! Слава Тебе, Иисус!!! В конце
молитвы перед Святыми Дарами с. Станислава оглашала Слово, которое говорит нам
Иисус: Он смотрит на сердце каждого и уделяет именно ту ласку, которая так
необходима, просит доверять Ему. Потом была пауза, во время которой я подумала:
«Боже, я столько у Тебя прошу, у меня так много интенций... Но я хочу Тебе сказать:
люблю Тебя». И в этот же момент сестра Станислава: 
«ЛЮБЛЮ ТЕБЯ!!!»
Для меня это было так 
СОКРОВЕННО!!!
    С теми людьми, вместе с которыми я приехала в Сморгонь, мы ощущали связь во
время молитвы: я чувствовала, что это для них, а они, что это для меня. И мы вместе
молились дома, делились друг с другом. Мне казалось, что с моего сердца слетели все
замки и оковы, я не стеснялась БЫТЬ ИСКРЕННЕЙ. Мы проговорили о Боге до ночи, мои
слова лились, как река, я не могла их остановить. И те раны, которые исцелил Иисус,
уже не вспоминались со слезами и болью. Мое сердце наполнилось такой любовью,
таким присутствием этой любви Иисуса ко мне! Он знал, что сказать нам: то, чего мы не
видели, то, что действительно знает Бог, что лучше для нас, что важнее. И слова
«Иисус, доверяю Тебе» легли мне на сердце с такой лаской, теплотой, любовью! Я
совсем иначе открыла для себя молитву, этот разговор с Богом, я ощущаю Его
присутствие в своей жизни и мне не страшно, что кто-нибудь не принимает меня, когда я
делюсь своими чувствами, когда я сомневаюсь и не знаю, как поступить в данной
ситуации, когда мне больно и обидно! В таких ситуациях я всегда слышу в своем сердце
такое теплое и ласковое: «НЕ БОЙСЯ, Я С ТОБОЙ!»
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